
 

 Dr. Peeters regt an, die Seitengräben entlang der Straße zwischen Harmonie und Schiefen zu 
reinigen. Diese seien zugewachsen. 

 

 Frau Hartmann verweist auf das neue Wartehäuschen auf der Bahnsteigseite Richtung Köln. Es sei 
zwar zu loben, dass eine weitere Unterstellmöglichkeit geschaffen wurde, jedoch habe es 
offensichtlich in der Asphaltierung Fehler gegeben. Die Menschen ständen dort aufgrund hoher 
Pfützenbildung im Wasser. Sie bittet, mit den zuständigen Stellen Kontakt aufzunehmen.  

 

 Herr Scholz bezieht sich auf den bevorstehenden Baubeginn 1. Bauabschnitt Regionale. Er habe den 
Eindruck, dass die Brücke noch nicht ausgeschrieben worden sei. Er fragt, wie sich das darstellt. 

 
Herr Sterzenbach bestätigt dies. Man sei noch mit der Materialwahl befasst gewesen und habe sich 
entschieden, die Brücke separat auszuschreiben und zu vergeben. Dies erfolge bald. 
 

 Herr Zielinski erklärt, dass einem Pressebericht gemäß Eitorf kurz vor der Unterschrift zu „Chance 
Natur“ stehe. Er fragt, ob dem so sei. 

 
Der Bürgermeister macht deutlich, dass kein entsprechender Beschluss gefasst wurde. Auch Herr 
Sterzenbach kann diese Meldung nicht bestätigen. Der APUE werde im März nochmal damit befasst. 
Außerdem biete sich an, die schon zuvor angesprochene Informationsveranstaltung zu besuchen.  

 
 


